

Méditation à l'approche de Noël

Cette parole, dit Dieu,
Il faudrait qu'elle ait des pieds,
Une parole avec des pieds pour courir,
et rejoindre l'homme où qu'il soit.

Il faudrait qu'elle ait des mains
Pour servir l'homme.

Il faudrait qu'elle ait une bouche
Pour sourire aux hommes...
...et des oreilles pour les écouter.

Il faudrait que cette parole ait un cœur
Pour comprendre l'homme.

Et Dieu a mis des pieds
des mains
des oreilles
et une bouche
et un cœur
à cette parole.

La plus belle qu'il ait jamais prononcée.

Il prit son Souffle et la lança sur terre...
Et les hommes la découvrirent presque par hasard
Enveloppée de langes
Dans les bras d'une femme
Au détour de leur chemin, au hasard
des événements.

Charles Péguy